

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1923, tome 22, p. 167

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

Le R. P. Dom **Jérôme Gigon** a reçu l'ordination sacerdotale et célébré sa première Messe à la Chartreuse de la Valsainte.

M. **Henri Pellissier**, médecin à Sion, a obtenu le diplôme de docteur en médecine, à l'Université de Lausanne. — M. **Charles Hangartner**, de Balgach (St-Gall), a obtenu le diplôme de docteur en droit, à l'Université de Fribourg. — M. **Camille Giovanola**, de Monthey, a subi son examen professionnel de médecine à l'Université de Lausanne. — M. **Alphonse Künzle**, de St-Gall, a subi le premier propédeutique en sciences naturelles à l'Université de Fribourg.

A tous nos plus sincères félicitations.